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COMPTE-RENDU 
ASSEMBLEE GENERALE EXTRAORDINAIRE 

14 JANVIER 2016 

 

Membres présents : Agostinho José Duarte, Jocelyne Favret, Jean-Louis Galan-Bartette, Stéphanie 

Parrot, Jacky Souc, Josiane Souc, Alain Theux, Martine Theux, Christian Thibault, Florence Victor et 

Fernando Yvorra Escuder. 

 

 

Membres excusés : Abel Bonnet, Josyane Bonnet, Claude Lhérisson, Wilfrid Méchinet, Christine 

Sarasa et Joël Sarasa. 

 

 

Ordre du jour :  

 

 Bilan 2015 

 Election du bureau 

 Cotisations 2016 

 Calendrier 2016 

 Règles 2016 

 Divers 

 

 

En préambule, Agostinho cite le nom des personnes ayant répondu favorablement pour continuer 

à la section Courir. Il arrive à un total de 19. A cette liste, Alain Theux rajoute José Carillo, Jean-

Louis Galan-Bartette rajoute Claude Lhérisson et Jean-Louis Poncabaré. Ce qui fait un total de 23. 

Nouveaux venus : Didier Bénadet, coureur ; Wilfrid Méchinet et Stéphanie Parrot, tous 2 

marcheurs. 

 

Alain Theux est nommé président de séance. 

 

 

 

BBIILLAANN  22001155  
 

Alain 

 

En tant que membre de l’ancien bureau, il annonce avoir participé de loin aux activités de celui-ci 

et bien souvent n’avoir pas été au courant de leurs décisions. Il ne veut pas s’attarder sur cette 

année 2015 qui ne doit pas rester dans les mémoires et souhaite repartir sur de bonnes bases, 

comme au bon vieux temps ! 
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Agostinho 

 

Lecture du compte-rendu de l’Assemblée générale établi par Xavier Vansieleghem, adressé à 

Frédéric Le Brigand : 

 

« L'Assemblée générale de la section Courir s'est tenue le Vendredi 11 Décembre 2015 à partir de 

17h30 salle Quinconces au Siège 23, quai de Queyries. Le rapport financier donné par la trésorière 

Nadine Joie laisse apparaître un solde positif de 1 722.25 € en fin d'exercice. La partie sportive est 

présentée par le président Xavier Vansieleghem : malgré une participation à une bonne vingtaine 

de courses, les tensions nées des divergences du bureau avec quelques membres de la section ont 

plombé l'ambiance et terni le bilan de la saison. De ce fait, le bureau a décidé dans sa grande 

majorité (5 sur 7) de ne pas se représenter pour l'année suivante, ce qui entraîne la mise en 

sommeil de la section » 

 

Agostinho déclare qu’il n’approuve pas cette mise en sommeil annoncée par Frédéric Le Brigand, 

alors que tous les membres de la section n’étaient pas encore informés de la situation. 

 

Il explique aux absents ce jour là, comment elle s’est déroulée. Il revient sur les principaux faits qui 

lui ont été reprochés et regrette que personne n’ait réagi sur les méthodes irrespectueuses du 

bureau à son encontre. Josiane Souc intervient et lui fait remarquer que toutes les personnes 

présentes aujourd’hui sont là pour continuer avec lui ! 

 

 

 

EELLEECCTTIIOONN  DDUU  BBUURREEAAUU  
 

Agostinho précise que seul un actif peut être président. Il fait le point sur les adhérents actifs 2016 

de la section, un est indisponible, deux sont marcheurs et lui. Il se présente donc à ce poste. 

 

Avant le vote, Jean-Louis Galan-Bartette demande la parole. Il insiste sur le fait qu’on n’a pas le 

choix sur le président et regrette le départ de certaines personnes telles que Nadine Joie. 

 

En évoquant différents débats avec certains adhérents, Jean-Louis demande à Agostinho d’éviter 

les mails et d’arrondir les angles ! 
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Se présentent donc : Agostinho José Duarte, Stéphanie Parrot et Alain Theux. 

 

Ils sont élus à l’unanimité des présents aux postes : 

 

- Président : Agostinho José Duarte 

- Trésorière : Stéphanie Parrot 

- Secrétaire, représentant des marcheurs, animateur repas : Alain Theux 

 

 

 

CCOOTTIISSAATTIIOONNSS  22001166  
 

Vu le solde positif du compte de la section, le nouveau bureau décide de conserver les tarifs 2015, 

soit : 

 

- Coureurs Sud Ouest : 25 € 

- Coureurs Extérieurs : 35 € 

- Marcheurs Sud Ouest : 20 € 

- Marcheurs Extérieurs : 30 € 

 

 

 

CCAALLEENNDDRRIIEERR  22001166  
 

Etabli lors de la réunion précédant cette Assemblée par tous les membres présents en respectant 

si possible le cycle d’une manifestation tous les 15 jours, comprenant plusieurs distances et 

alternant les différentes zones de la région. 

Il est voté à l’unanimité. 

 

Au total 24 courses sont sélectionnées, du 31 janvier au 11 décembre. 
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RREEGGLLEESS  22001166  
 

Inscriptions aux courses : 

 

- Calendrier : elles seront effectuées et réglées par la section quel que soit le nombre de 

participants. 

 

- Hors calendrier : elles seront prises en compte à partir de 3 participants (coureurs et 

marcheurs confondus). 

 

- Hors calendrier se déroulant le même jour qu’une course du calendrier : pas de prise en 

compte. 

 

- Hors calendrier se déroulant sur un même week-end mais à un jour différent : prise en compte 

si 3 participants minimum. 

 

Pour prétendre à une prise en compte financière éventuelle, Agostinho demande à tout adhérent 

souhaitant participer à une course/marche ne figurant pas sur le calendrier d’en faire part au reste 

du groupe via le blog ou par mail, avant que la manifestation ait lieu. 
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DDIIVVEERRSS  
 

 Le retour à l’utilisation du premier blog de la section est validé : 

http://courirpageblanche.blogs.sudouest.fr/ 

 

 Les adhérents sont favorables à l’établissement de leurs fiches personnelles ; celui des 

challenges dépendra de la représentativité de la participation des adhérents. 

 

 Alain souhaite retrouver l’esprit d’équipe et de convivialité qui animait jusqu’à peu la section. Il 

propose donc des repas d’après-courses (Listrac, Audenge, Arcachon…). 

 

 Agostinho lui confirme que la manifestation de Royan avec un marathon, un semi, 1 relais 4 

coureurs, sera la sortie annuelle de la section avec repas de groupe. La marche sera définie sur 

place en fonction des parcours. 

 

 Une sortie sur le Pays Basque après l’été reste cependant envisageable. 

 

 Demande faite pour afficher dans les panneaux de la Page Blanche le nouveau bureau de la 

section « Courir ». 

 

 Agostinho parle du livret du CE qui mentionne les sections de la Page Blanche ainsi que du 

nouveau site de la Page Blanche : http://pageblanche.wix.com/pbso. 

 

 

 

 

La traditionnelle galette et les bulles seront dégustées après le diner pris sur place. 

 

 

La séance est levée à 22 h 00. 

http://courirpageblanche.blogs.sudouest.fr/
http://pageblanche.wix.com/pbso

